

24 de enero de 2008

# UNT de Valencia con los estibadores portuarios

UNT de Valencia ha realizado una intensa campaña en defensa de los estibadores portuarios, colectivo de trabajadores que está en el punto de mira de los políticos, tanto del PSOE como del PP, y su apuesta por la “liberalización” y privatización que tanto daño hace a quienes nos ganamos el pan con el sudor de nuestra frente.

Ante el desamparo en que los han dejado los sindicatos “de clase” (UGT y CCOO principalmente), los estibadores portuarios han tomado contacto con la UNT y ya se han realizado las primeras reuniones de trabajo con nuestros responsables sindicales y jurídicos en Valencia.

Poco a poco no sólo los estibadores, sino todos los trabajadores españoles se darán cuenta de que la única alternativa sindical en España es la Unión Nacional de Trabajadores.

Texto de la campaña repartida por UNT entre los estibadores portuarios:

## **AVISO A NAVEGANTES**

*El poder supremo y decisivo del corporativo del trabajador portuario es la magna asamblea, donde la decisión de ésta tras la deliberación de los trabajadores en mayoría “¡manda!” a nuestro órgano rector elegido por nosotros que es la coordinadora, la línea, el trabajo, el objetivo de nuestra defensa y lucha, “exigiéndoles absoluta fidelidad”.*

*¿Se nos está consultando previamente a los trabajadores todas estas acciones realizadas o por realizar para nuestra defensa?*

*Quienes nos representan están pactando a nuestras espaldas con la administración pública y los inversores capitalistas de las empresas privadas estibadoras.*

*Nos están traicionando o vendiendo los mismos a quienes les entregamos la dirección y nuestra confianza.*

*¿No vamos a tomar otras medidas que no sean más que las contemplativas?*

*Nuestro estatus de trabajador portuario es de vocación gremial, de fuero histórico, amparado con leyes que se consolidan con el esfuerzo y la sangre de los predecesores que ganaron para noso-*



*tros este logro, el mismo logro al que deberían aspirar el resto de los sectores de producción de España entera: minería, astilleros, ferrocarriles, así como los ya perdidos del I.N.I.: Pegaso, altos hornos o Telefónica... El mismo logro que debería facilitar y proporcionar un estado moderno avanzado con políticos honrados alejados del decrepito sistema partidista de derechas e izquierdas burguesas y corruptas.*

*Entendemos que los medios de producción y el capital, deben ser subordinados al servicio del hombre y no el hombre al servicio del capital y los medios de producción, como instrumentos de opresión y dominación económica del que en parte los portuarios nos hemos liberado con nuestra lucha histórica.*

*¡Compañeros!: los trabajadores debemos tener un mínimo de información... sin ella es imposible preparar y realizar una defensa de nuestros sagrados puestos de trabajo. Increpemos a quienes nos representan para que rindan cuentas a la base de los trabajadores que depositamos en ellos nuestra confianza y nuestro apoyo, dándoles nuestro reproche a los vividores y acomodados por el cargo. Que cedan el puesto a un relevo fresco de servicio leal y camaradería fiel a sus compañeros.*

*Toda promesa extendida por palabras que ocultan intereses oscuros de políticos e inversores capitalistas, son verdaderas trampas bastardas para nuestro inmediato futuro.*

*Que no nos engañen quienes difunden los rumores de promesas escritas sobre el viento. Toma posiciones ¡ya!, si aún no es tarde para no tener que llorar un futuro de privación, precariedad y paro, en el que ya no nos quede más opción que disputarnos, entre nosotros o entre los extranjeros, el pan y empujón superviviente de la decadente pobreza.*

*¡La lucha está es tu dignidad, la eficacia en la unión!*

*¡Razona, consulta y alza la guardia contra el enemigo de enfrente y el oculto traidor que trama a nuestra espalda! ¡Arriba el sindicalismo de España!*